
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU

SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO 
RESPOSTA AO REQUERIMENTO Nº 1 DA CÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU

SESSÃO ORDINÁRIADE 06/02/2023

Ilmo. Sr.
Antonio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário Municipal

de Governo, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 1, aprovado na Sessão

Ordinária de 06/02/2023, de autoria do Vereador LUIZ AURELIO PAGANI, através do qual solicita:

“informarem qual o potencial, em valores, que Botucatu poderia destinar dos recursos pagos do

Imposto de Renda para as entidades assistenciais e qual a média que tem sido doada pelos

contribuintesbotucatuenses”,dizer o que segue:

Infelizmente não é possível responder qual o potencial de doação,

visto que não temos acesso (domínio da Receita Federal do Brasil) ao valor que cada pessoa física do

município de Botucatu tem a pagar de IR.

A Secretaria Municipal de Governo reitera os votos de estima e

elevada consideração e coloca-se à disposição para quaisquer outras informações e/ou

esclarecimentos.

Botucatu, 13 de março de 2023.

 
Fábio Vieira dé Souza Leite

Secretário Municipal de Governo


